

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: le député du 2e arrondissement devise avec les secrétaires de sections du PDG

JEAN-FIDÈLE Otandault a remercié les uns et les autres pour le travail abattu dans son fief politique lors du renouvellement des fichiers des militants du parti au pouvoir.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

SITÔT après avoir remis au secrétariat provincial les résultats d'étape des fiches d'adhésions et de réinscriptions des militants du Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir pour le compte du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, le député Jean-Fidèle Otandault, par ailleurs membre du bureau politique dudit arrondissement, a reçu – par petits groupes de

10 personnes – la cinquantaine des membres de secrétariats de sections de sa circonscription politique. Et ce, dans la stricte observation des mesures barrières.

À cette occasion, l'élu national a remercié ces responsables des structures de base pour le travail abattu lors du renouvellement des fichiers d'enrôlement des militants dans leur siège électoral. "Vous avez fait preuve de responsabilité et de sérieux tout au long du processus d'inscriptions et de réinscriptions de nos militants dans le 2e arrondissement. Je tiens à vous tresser des lauriers pour cela. Mais cela n'est qu'une étape parmi tant d'autres qui restent à franchir: comme nous accepter avec nos différences, regardant ensemble dans la même direction, main dans la main, pour préparer les joutes électorales à



Le député Otandault et les secrétaires de sections.

venir. Ayons toujours à l'esprit que notre principe directeur est d'élire, le moment venu, en quantité et avec la manière, notre champion Ali Bongo On-

dimba", a déclaré M. Otandault. Lequel n'a pas omis d'inviter les Pdgistes de (son) arrondissement à cultiver toujours et encore les valeurs cardinales de

leur parti reposant sur la trilogie "dialogue-tolérance-paix". Et le concept de "2R". À savoir "Revitalisation" et "Régénération".

Akanda: la coordination "Agir ensemble pour le Gabon" en fonction



Le bureau de la coordination communale d'AEG d'Akanda.

L'INSTALLATION des membres de ce bureau a eu lieu le week-end écoulé.

Prosper Sax NZE BEKALE
Akanda/Gabon

LE bureau national de l'Association "Agir ensemble pour le Gabon" (AEG), conduit par son président, Arnaud Brice Minko, a procédé, dernièrement, à l'installation de la coordination communale d'Akanda dirigée par Roméo

Edou. Occasion pour le coordinateur communal de faire savoir que leur mouvement a été créé sur la base d'un patriotisme fondé sur les valeurs républicaines que sont: l'unité nationale, le travail et la justice sociale pour une "réelle égalité des chances" prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "Nous saisis-

sons cette occasion pour remercier le président de l'association, Arnaud Brice Minko, pour la confiance portée en nos modestes personnes pour donner plus de visibilité au projet de société du chef de l'État dans la commune d'Akanda", a-t-il poursuivi.

À son tour, le président national, Arnaud Brice Minko, a donné quelques conseils au bureau communal d'Akanda. "Soyez des modèles dans ce que vous entreprendrez car, vous avez désormais la lourde responsabilité d'être les messagers de l'égalité des chances dans la commune d'Akanda (...) Au regard du dynamisme que vous avez affiché tout au long de nos précédentes rencontres, je ne doute pas un seul instant que vous sauriez rassembler (...) Car, c'est la tâche qui vous incombe désormais. Je vous exhorte, d'ores et déjà, à faire preuve d'abnégation, d'ouverture d'esprit et de loyauté pour mener à bien votre mission" a-t-il dit.

Abondance de banane à Port-Gentil



La banane plantain abonde à Port-Gentil.

SYM
Port-Gentil Gabon

RAVITAILLES par les départements de Bendje et d'Étimboue, les marchés de la capitale économique sont actuellement inondés de bananes tous les lundis et mercredis. Ce ravitaillement permet, depuis le début du mois d'octobre, aux consommateurs de ce produit vivrier de s'approvisionner à moindre coût. Si entre les mois de janvier et d'août la banane est une denrée rare dans les assiettes de certains foyers, du fait de son coût très élevé dans les marchés, la période de septembre

à mi-décembre offre l'opportunité aux consommateurs, quels qu'ils soient, de s'en procurer. Cette abondance est due au fait que tous les agriculteurs de la province produisent au même moment.

D'où cette remarque de Jean-Félix, un client rencontré au marché du camp Boiro: "Voyez-vous, nous avons de la bonne terre partout, mais il y a un manque de suivi par le ministère de l'Agriculture. Autrement on n'achèterait pas le régime à 15 000 F entre janvier et août. Qu'on apprenne aux villageois comment planifier leurs activités agricoles." Et Marie Jeanne, une revendeuse, de renchérir: "Actuellement, nous vendons moins cher parce que nos fournisseurs nous vendent à un prix raisonnable, quand bien même ils paient le prix des transports par voie fluviale ou maritime".

En fait, cette situation est favorisée par l'ouverture de la route Port-Gentil-Omboué, qui permet désormais de rallier par la route Ndougou, une zone de forte production vivrière.